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. P. O,�PESA,
...Alazão enfrenta Ivan Rosa

o lutador Edgard Alazão da Silva, de Joinville disputa neste sábado, dia 3 de agosto, o título brasileiro
.de .boxe; categoria .peso-pesado. Será contra o lutador mineiro Ivan Rosa em luta a ser desenvolvidano

•

,
�. I

Ginásio Esportivo .do América, com capacidade para duas mil pessoas. Horário previsto para às 20' hóras 30
minutos.

'Fantilia .

q�e vem p8rra oS!
'. .' f.. .'

vent para fiçar.

TRABALHADOR' ALCOÓLATRA PODE TER

APOSEN'{ADORlA POR INVALIDEZ.
',�

NÍVEL DE EMpREGO CONTINUA CAINDO EM

,JOINVllLE.

16 CATARlNENSES ENGROSSAM DELEGAÇÃO
iJRASILEIRA NA OliMPÍADA

GO,VERNO FEDERAL CRiA SERVIÇO CIVIL
OBRIGATÓRIO

- "Não vamosPllgar ladrão...
"

.

'.
.

�
.' .

:

. Felipe Warner,
Secretário de Finanças de Joinville, ao depor na. Câmara de Vereadores de

Joinville, para os membros da Comissão Especial que investiga um

desfalque na CODEVllLE, afirmou em alto e bom som que
.•.A prefeitura

não vai pagar para' ladrão". Referia-se ao principal acusado Sidney, que
teria subtraído da empresa mais de RS 100 mil. Werner disse que Sidney
foi pressionado a pedir demissão, para que não houvesse necessidade de

.

inquérito administrativo, que seria um processo demorado, Antes de afastar- .

se da Codeville pagou parte do que levou indevidamente. O Secretário
afirmou que o ex-funcionário, queria. receber os valores referentes as

questões trabalhistas. Irritado com o cinismo, Werner disse que a Prefeitura
não vai pagar para ladrão ...

" A comissão Especial-de Inquérito está sendo.

presidida pelo Vereador Vilson Dentinho Vieira, do Partido dos

Trabalhadores.

Comércioamplia horário no

Dia dos Pais.
Foi, assinado o Acordo de Cavalheiros entre o Sindicato do Comércio.
Varejista de Joinville e o Sindicato dos Comerciários, que decidirani

ampliar o horário de atendimento no comércio no Dia dos Pais. Ficou

estabelecido que no dia 10 de agosto, véspera do Dia- dos Pais, as lojas
localizadas fora dos shoppings irão ficar abertas até às 17 horas. As
empresas que em comum acordo com seus empregados compensarem
as horas excedentes no dia 101S, em outros dias, estarão desobrigadas
da remuneração daquelas horas como extras.

.

SE O SEU OlldETIVO rÉ ATE'�?JflGSRUMA NOVA ERA COM ENE�GIA,' ,

NÓS T�MOS O ESQ�IEMA' : I

, .T•.• "

CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMÀçA�'
;

Matricule-se em nossos cursos.
A Escola. rumo ao ano

Av. Getúlio Vargas� 567
Tel.: 422.,7380142'2.7566

I,
�I beZC&&

t-Y-�;;;;R:::"-�1;l? ',Eamília SESI só faz compras onde se sente em casa por
.Isso é cliente 'do SESI 'Supermercado: tem conforto,
qualidade, bom atendimento e o preço é de pai para filho.
'Isso só acontece porqueo �;ESI é nosso. .._....-......a.
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Vialencia contra a
...,

. Mlllher ..5, •• 1.; _-
'. :-

A morte de meio milhão de mulheres por ano
devido a complicação �'';7ante a gravidez e o parto é
um dos escândalos menos denunciados do final 'do
século 20. Entretanto, este fato compete com outra

_

das grandesquestões pouco divulgadas> a violência
infligida às mulheres por seus companheiros.

,

.

Pesquisas recentes indicam que cerca de um

quarto das mulheres de todo o "mundo é vítim� de
abusos violentos em seus próprios lares: Pesquisas
baseadas nas comunidades mostram cifras ainda mais
altas> até 50% na Tailândia, 60% em Papua Nova
Guiné e na República da Coréia, e, SOro no Paquistão
e no Chile. Nos Estados Unidos, a violência no lar é a

maior causa isolada de ferimentos em muljheres,
responsável por mais internações hospitalares do que
estupros, assaltos e acidentes de trânsito juntos,

,
.

Esses números indicam que as agressões contra
,

'

as mulheres cometidas por seus maridos ou

companheiros são a forma de violência mais comum
em todo o mundo.

O problema é tão difícil de resolver como de
ser avaliado - e pela mesma razão. Quase sempre a

violência ocorre dentro da privacidade do lar:' que
.

amigos;parentes, vizinhos e autoridades relutam em

invadir. As próprias vítimas apresentam menos

queixas, e recorrem menos VQZes à lei, do que outras

vítimas de violência.
' .

SURRAS - Muitas vítimas acabam por aceitar
surras como fato inevitável do status inferior da
mulher no lar e na sociedade. Condicionadas desde o,

berço a valorizar-se apenas em termos de sua
. habilidade em servir e satisfazer os outros, muitas
mulheres respondem à violência procurando primeiro
suas próprias falhas culpando-se, justificando seus

agressores, e escondendo domundo exterior asm�as
da sua vergonha, as lágrimas e os ferimentos.
Geralmente a auto-estima cairá tão baixo que a vítima
se isoi�d�s '�;úgÕg e da família - e da consciência
de que merece Algo melhor.

..
As crianças também sofrem.' A mãe que é

víti::aa de violência no lar é duas vezes mais propensa
� abortar, e quatro vezes mais pr()pensa a ter um bebê
com baixo peso ao nascer, Seus filhos são mais

propensos a ser desnutridos, a abandonar a escola e.a
tomar-se 'violentos também. Sob um aspecto mais

amplo, a vioiência contra a mulher também significa
uma tragédia para os esforços <te desenvolvimento.
Como afirnia uma recente publicação do Unicef, a

enorme contribuição que a mulher dá à família, à
comunidade e à vida nacional depende "de seu

conhecimento e de sua força, de sua moral e de suas

relações pessoais, do apoio de sua família e de sua

comunidade, de sua participação nos assuntos

mundiais, e de seu senso de comando sobre as

forçadas que moldam sua vida. "A violência
doméstica destrói tudo isso.

CAUSA - Em'um número cada vez maior de
países, tentativas vêm sendo feitas no sent ido de trazer
esse problema a público, de ajudar as vitimas, e de
expor suas causas. Apenas OSl América Lat ina, existem
hoje mais de 400 organizações não-governamentais
preocupadas especificamente com a violência contra r

a mulher.
Duas publicações recentes, uma editada pelo

Fundo das Nações Unidas para a Mulher, e a outra

pelo Banco Mundial, tentaram determinar a escala

.' Lamentável sob ponto de vistas politico, as

declarações do candidato derrotado, João G�spru
Rosa, afirmando que foi "Garfado" nas eleições
municipais de 92, no Balneário Barra cio Sul'

Declarações estas publicadas em 26/06, e:;1, 1107, na
Coluna Alça de Mira, do jomal�sta AntonioNeves

.

.

Deve o candidato derrotado entender que o

seu trabalho não foi aceito pela população qUE

reprovou-o nas eleições livres e democráticas,
Ao usar adjetivos pejorativos como "Garfado", "VotoO ex-presidente -Fernando Collor de Melo
Turista", "Voto de Defunto", "Voto de Eleitor Menor

disse num destempero verbal, queos carros brasileiros de 16 anos", -(f�nigre o trabalho sério, honesto e
"são verdadeiras carroças", deixando a indústria ,-

competente da Justiça Eleitoral do Município de SãobrasiieÚa boquiaberta, Começou a liberação de Francisco do sul,
alíquotas para que os carros europeus, americarios e

A comunidade barrasulense sente-se chocada
japoneses invadissem o Brasil. O atual presidente

pelas campanhas orquestradas, que visam o
Fernando Henrique Cardoso, endeusado pela enfraquecimento e o empobrecimento deste prósperoimprensa intelectual também é conhecido por palavras M

','

uruClplO, .

e frases que se não chocam o povo, causam mal estar
Balneário Barra do Sul cresceu ao longo dos

nas pessoas mais lúcidas. Na campanha eleitoral para últimos 4 (quatro) anos, tanto é verdade-que hoje
agradar os mulatos, negros e mestiços, disse que "tem

temos cadastrados 13 mil imóveis, numa prova
um pé tá na cozinha", Depois criticouo nhém-nhém-

eloquente de Que somos muito mais e4 mil morado_r.es,nhém da classe porítica e na seqüência o poderoso
como querem nossos adversários.

, ..Ministro das Comunicações, Sergio Motta, o
Em momento algum fomentamos a indústria das-

enfartado Serjão, conjugou o verbo xingar e criticou' .,

trânsferências ilegais de titulos e que o resultado de
â masturbação so�iol�gica do, gov_erno, na época 92, .quando fomos eleito Prefeito, foi, a v�ntadecríticas diretas a �nme� dama RuthCardoso.

,-"democrática da população que não se iludiu c�m
,

Numa recente viagem a Portugal" FHC não,,� proposta de candidatos forasteiros: Fantasmas fOI, ;

ddbtou por menos e falou em alto e bom som, que o ,-

candidato 'derrotadc que veio morar na cidade 6 (seis.brasileiro é um caipira. Num d�s sermões pregados_, �:meses antes do pleito, sem qualquer afinadade com o

pelo Padre Antônio Vieira, que viveu de 11?08 a 1697, eleitorado, Nós vencemos pelo prestígio, que temos
advertiu ,para uma situação muito singular: "DUAS.

junto a comuninidade de Balneário Barraa do SulCOISAS NOS HOMENS QUE OS COSTUMAM, onde residimos há 30 (trinta) anos.FAZER ARROGANTES, PORQUE AMBAS '

INCHAM: O SABER E O PODER". O presld'dente �--brasileiro tem estas duas e mantem-se distante e um
DOUGLAS DE SOUZA

povo pobre, analfabeto, faminto, desdentados, PREFEITO f1UNIÇ'iPÁL
morando em favelas e viadutos. Longe da realidade e BALNEARIO SAARA Dó SUL/SC

. dos anseios do povo, começa a perder prestigio a cada

gesto, a cada frase, que- se não chegam a irritar de
uma forma generalizada, deixa caipira com poucas
possibilidades de vislumbrar um melhor futuro.

, Não que falta à ele a capacidade. de
comunicação, muito pelo contrário. Acreditamos que
não somos um povo caipira. Talvez para ele sim, pois,
ao-ser exilado vivei! muitos anos na Europa,
lecionando e palestrando em grandes universidades
de além mar. Se o seu, governo não tivesse ofuscado

por tantas negociatas e equívocos vergonhosos e se a

educação e saúde recebe ssem a devida atenção, bem
poderíamos deixar de lado o nosso caipirismo,

e o impacto desde problema. Um aspecto inquietante
dessa pesquisa é a possibilidade de.ligaçã� entre a

violência no lar e o progresso-em direção à igualdade
para as mulheres (como foi determinado, por exemplo,
com a diminuição da diferença nas taxas de
alfabetização de homens e mulheres). Suspeita-se que

.

o risco de violência aumenta quando o compenheiro
sente que sua fradicional condição de superioridade
e controle está sendo ameaçada, -

FONTE: Situação M�dial da Infância - 1995
'

UNICEF • Fundo das Nações Unidas para a Infância

Agora somos uns

'Caipiras

'e s
o Sindicato é você: I

A forço oo Sindicato depen'� do
. '. suo porticlPÇIçõo.

I \ssistência média - Odontológica - Juridica
Salão de Beleza - ReCréé:itiva

,

Participe ativamente
F�ua 7 de Setembro - Telefone: 4313-9333

. Joinviile, 01 de agosto de )996

Enquanto continuarmos a viajar com as carroças
brasileiras, seremos um pov

.,

Ta e pior, burro
por elegermos enganadore, "ra serem -llOS:"O�·

representantes no Congresso.
.

.

.

.

. (Aires Zacarias - Jornalista)

Os fantasmas

Expedg�nte
. Jornal- Hora �

COMUNICAÇÃOE .JORNALiSMO l,TDA.
Rua dos Farmacêuticos. 94 ' B-õlir<o Petrópolis
CEP 89232-=460
Telelfax: «(47) 426-0111 • Ooréncia (:omercial
Telefone: 436-2960.

,
,

CGC 86,919,262Jt)001-09 • Joinville ' t·anta Call1nna,
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Roberto Zacarias da Rosa
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Aires Zacarias da Rosa Filh J
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Empate técnico
Euforia no alto comando QO PMDB em

São Francisco do Sul. Consultas/pesquisas
domésticas indicam um empate técni,60 entre

Rogerinho Zattar, do PFL e Odilon Oliveira, do
PMDB.

Nem o atual prefeito Godinho, nem o vice

presidente do PMDB, Manoel Amarente

quiseram informar detalhes. Como não houv�
registro da divulgação no tribunal Eleitoral,.
preferiram guardar os números num cofre com

sete chaves.
Outros caciques garantem que Odilon já

está na frente.

Bons salários
Para o alio de 97 um vereador em Joinville

terá subsídidos mensal de R$ 4 mil 500 reais,
.

afora a parte variavel que Consiste em reuniões
extras.

Em São Francisco do Sul o salário fixo
\

- do proxímo prefeito será de R$ 5 mil reais e mais
a parte variável de. 60% do valor fixo, ou seja,
R$ 3 mil reais.

Tudo aprovado legalmente nas duas
câmaras.

Q sucessor dos
I

Camargos
A tradicional família Camargo,

atualmente no PPB, apostando tudo ria eleição
de Jorge Camargo, para vereador. A família já
elegeu o velho cacique José Camargo e Flávio

Camargo, duas vezes prefeito da cidade e.

ainda Beto Camargo para vereador.

Agora, .sobrou para Jorge que deverá

seguir no comando POlí.tNlda tradicional famíliapepebista em São ChiC9�;tI .

GAIlAGEM.
SA�\GÂDOSE

I

.DOCES
-;

• Festas de casamentos, aniversários
·Coquetéis -Doces sob encomendas

-Tortas salgadas, empadões
�Muitas receitas exclusivas

COQUETéiS DE p�pRAO
INTERNACIONAL

A sua festa pode ser melh.or, com
"

doces e salgados.,
l'

/ I

Rua Alfredo Wagne,r�62 • Esquina com a rua

BarraVelha
Tel.: 426-3217· Floresta

Jornal Hora H

Radialista venceram
batalha Sindical
o Sindicato dos Radialistas Profissionais

de Joinville venceram uma árdua batalha, contra
a Uniào Sindical, formada pelos poderosos
sindicatos dos trabalhadores joinvilenses. A
União defendia a indicação de Jonas Reimer.

para ocupar o cargo- de Delegado Regional do
Trabalho, enquanto o Sindicato dos Radialistas
defendeu o nome de Ney Botto Guimarães, um

dos mais respeitados radialistas esportivos do
Sul do pais.

Na segunda-feira, Ney foi empossado no

cargo, para desespero da União Sindical. Dizem

que ele não é sindicalista. PUra mentira, o novo

Delegado é membro atuante e fundador do
sindicato da sua categoria.

.

De parabéns a categoria e ao sindicato,
dirigido pelo radialista José Elv Francisco que
está rindo à toa. O sindicáto agora quer dar um
vôo mais alto. Depois contamos ..

Rei do que?
O brasile'iro nào deixa por menos. O

personagem Bruno Berdinazzi Menzenga, já
tem outra denominação: O REI. "DO GALHO,
ao invés do Rei do Gado.

'

A novela global das quase 9 horas,
deslumbrando milhares de brasileiros. Sem
dúvida, uma novela bem produzida. Dentro do

padrão Globo de Produções.

Apostando no
,

Miguel
De cada dez eleitores que estão no vai

e-vem entre Joinville e Barra do Sul, seis já
definiram-se pela eleição do velho cacique
Miguel Tito Rosa. Sem dúvida disparado na

. frente das enquetes populares.

"Não vamos pagar
li d

- "
a rao.:

-

.

o Secretário de Finanças de Joinville,
Phelipe Werner não deixou por menos. Disse
em alto e bom som que "não vamos pagar
ladrão ...

" Referia-se ao Sidney Schossland,
que pretendia indenização trabalhista na

Codeville.
.

. Schossland é acusado em desviar uma
montanha de dinheiro da empresa estatal do

município. Uma comissão especial de

investigação da Câmara, sob a presidência
do vereador do PT, Vilson Dentinho Vieira,
fuçando pelos bastidores' para esclarecer
-tarnanha maracutaia.

Nada de Xuxa
,
I ,__

Fernado Scherer, o catarinense que
trouxe medalha da Olimpíada de Atlanta,
pede a compreensão da imprensa. Não quer
mais ser chamado de Xuxa. -

Esta marca já tem dona. é a Maria da

'graça Meneghell, a rainha dos baxinhos da _

TV Globo. Scherer pretende lançar uma grife
de p-rodutos esportivos .e quer .ser

indentificado como Fernando Scherer.
,

É isso ai Scherer.

Exercicio ilegal
o advogado Jcb Gonsalves Filho

irritado, porque alguns estão exercendo

ilegalmente a profissão advogado.
.

, Prepara flagrante para ferrar muita

gente. Vai dar ii maior confusão

'Na contra mão
Moradores da Rua Guaratinguetá não

estão nada satisfeitos com o candidato do

PFL, José Carlos Vieira. Na campanha de
92 prometeu pavimentação e colocação de
tubos pará terminar com' o esgoto a céu
aberto..

Passaram-se quatro anos e nada foi
feito. Moradores esperam ansiosos a nova

visita do candidato pefelista, que naquela
região não está em boa cotação.

O Homem daI1lI fi", :!i.':;<$� U

Ambulância
o candidato do PPB, pelo bairro do

lririú, Zé Berkenbrock, é conhecido no bairro
como "o homem da ambulância". Como

presidente da Associação de Moradores e

Amigos do Iririú, conseguiu a aquisição de
uma ambulância e a implantação do sub

quartel do Corpo de Bombeiros.,
Com um trabalho atuante, está em boa

cotação com os moradores do bairro e tem

grandes chances de eleger-se. Merece.

O, T1t' v»
numero aa nesta
Pouco se importando com o número

escolhido. O vereador João PessoaMachado,
do P'MDB, apresenta-se ao eleitor todo
faceiro. Seu número é temível i 5.666.

.Para os evangélicos mais céticos, 666
é o número da besta. E muitos querem fugir
dele, como o diabo da cruz.

JPM sorri e garante que vai chegar lá
a exemplo dos anos anteriores. Um número
fácil de ficar gravado na mente de cada um.
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o retorno do·velho·esp;ão
Sean Connery encarnàndo novo

personagem na série que o consezrou. Será
novamente ator no filme do 007) uma

sequência de 007 Contra Goldeneye, será
o vilão deste filme A estrela será Natasha

Henstridge, que foi a atriz principal do
filme A EXPERIÊNCIA e ainda Salina
Heyeck, de a Balada do Pistoleiro e a

estriper do filme UM DRINK NO
INFERNO. Goldeneye artrecadou ao redor
do mundo cerca de US$ 300 milhões.

, !

Ainda choram;
Muito embora o filme já tenha sido

exibido milhares de vezes, inclusive na

televisão, o filme GHOST - O OUTRO
. ,LADO DA yrDA, fazmuita gente chorar,
como sé estivesse sendo assistido pela
pnmeira vez.

Novo peixe
. Tendo a frente a bela atriz Jamie Lee

Curtis, a continuação do filmeUM PEIXE
.CHAMADO VANDA,; vai ter que 'ser

escrito novamerlte. Na exibição prévia,
muitos não gostam de sequencia, por
considerar o final muito maluco. Esta

novela vai continuar.tagora com um novo

The end, diz satisfeito p produtor John
Cleese.

.

Professor aloprado .

A primeira filmagem fez' sucesso' com
Jerry Lewis, em 63. Agorra, quem encarna

o personagem é Eddie Murphy e com um

visual prá lá gorducào ..Aparece nas telas
com mais de 120 quilos. não se assustem,
é apenas truque de maquiagem,

. �bis astros em ação
,l. Depois de dontracenar com AI Pacino, ,'hn

Fogo Contra Fogo, já a disposição em víd�:' O' .' Movimento, ritmo, leveza. A arte de dançarfaz a

excelente ator Robert de Níro volta às telas, desta vidagirar naponta das sGjum#uD.$, WJMecer.do O,Üm!7P80
vez ao lado de Wesley Snipes, no filme tHE do sul dopais. É lBSSms há treze enos, sempre no mês de

julho, quandomilhares de bailarinos dos qiMUJtro cantosFAN, sem tradução para Brasil. O filme está
do mundo m,vaaem Joinville, P@F(B tt?fmsformd-la num

sendo lançado em agosto nos Estados Unidos. imensopalco.
.

.

Snipes pode ser. visto em outros bons OFestivaldeDançadeJoinvilleéhojecon.siderado
lançamentos' como ASSALTO SOBRE OS omaíoreyentodogêneronaAméricaLatina,equartodo
TRILHOS, PARA WONG FOO, onde faz o mundo pelonúmero de participantes, cursos oferecidos e

.

personagem de um homossexuaf e um ponta em \ duração. Mas P inicio foi tão modesto que nem mesmo os

Falando de Amor. Quem retroceder um pouco, organizadores imaginavam a grandiosidade que o evento

poderá rever Homens Brancos Não Sabem iria atingir mais tarde. Tude graças à organização e

qualidade técráca adquiridas ao longos dos anos.'Enterrar, e contracena com Hoddy Harrelson, o. A primeira edição do Festival de Dança ocorreu

parceiro de Assalto sobre Trilhos,
em julho de 83, ano das enchentes que assolaram Santa
Catarina. Apesar disto, o número de academias e escolas

inscritas -surpreendeu os organizadores: 600 bailarinos
divididos em 40 grupos. Durante os cinco dias doFestival,
eles subiram ao palco da Sociedade Harmonia Lyra com

espetáculos de ballet clássico, jazz e danças folclóricas.
O encontroteve um caráter de intercâmbio cultural e troca
de experências que se intensificou no ano seguinte. Foi
necessário providenciar um espaçomaior, o Ginásio Ivan
Rodrigues, com capacidade para 5 mil pessoas. Desde

então, o Festiválde'Dança de Joinville não pára !Mis de
crescer

Mais' de seis mil bailarinos por ano, de todas as

regiões do pais e também doMercosul, têm particiapado
destes catorze festivais, disputando oitomodalidades, que
vão do clássico às danças populares, Grandes estrelas

internacionais marcam presença. Mais de 600 pessoas
trabalham todos os anos na organização do evento, que
não é apenas umamostra competitiva O Festival assumiu
também um caráter didático, onde os bailarinos' tem
oportunidade de atualizaçãoprofissional através de cursos,
palestras e woorkshops. Dezesseis' cursos, em média,
abrangem vários gêneros da dança, atendendo iniciantes
e profissionais, com aulas ministradas por iProfessores
nacionais e estrangeiros.

Um dos segredos do sucesso, ttO'·festival está na

integração entre a cidade e o evento, que faz Joinville
respirar dança dia e noite, Os espetáculos saem do ginásio
para os palcos ao ar livre, em ruas, praças, indústrias e

shopping centers. A germânica cidade coqhecida por suas
flores e bicicletas, agora se transforma na capital nacional
da dança.

o dia da
, Independência

�-I

_

A partir de 9 de agosto em quase todos os

cinemas' brasileiros, a estréia do filme O DlA
.DA INDEPENDÊNCIA. hnaginem, os Estados
Unidos sendo invadido por poderosas naves

alienígenas em plenoA 'de Julho, dia da sua

indepnedência. M��s efeitos especiais e um

elenco que começa a subir. Na cabeça Will
Smiths, o agente de' Bad Boys, um piloto rrulitar

arrojado que consegue capturar uma nave. Jeff

Goldblum, um cientista que descobre um virus
eletrônico que destrói os comandos das naves e

.

ainda a presença de Bil Pullman como o

presidente americano, Deverá Vir ao Bras1 para
o lançamento do filme. /

. A Jurada uma

história conhecida
\ -'

A atriz é Demi Moore no filme A

JURADA. Mas, a história é � mesma de Um
Tribunal Sob Suspeita, com'Armando Arsante.
Uma jurada tem. seu filho jierseguido e é

obrigada 'tentar covencer seus' colegas, para
inocentar um gangster condenado por vários'
crimes. Muitas cenas eróticas, ação e a figura

• escultural de Demi, que está sendo aguardada
em umo novo filme, STRIPER GIRLS. Neste

'sim, ela mostra toda sua beleza física.

Haja filme

A melhor vingança
O ator bras.ileiro Carlos' Alberto

Ricelli, marido de Bruna Lombardi
, fazendo Sucesso nos Estados Unidos, ao
estrelar o filme A MHLHOR
VINGANÇA, 'Uma produção da '"

PLAYARTE COMPANY e 'Com' furaçâo
de 87 minutos, Bruna integra! o elenco

'Para prOdUZ;1 o filme TORNADO, o

. desta produção muito movimentada. É a
diretor Jan de Bonr gastou nada menos que

história de um jovem de EI Savador que
400 mil de película. Normalmente, um

entra ilegalmente no pais, paramatar o seu longa-metragem em Hollywood fica numa
.

torturado, que destruiu sua vid.i, sua média de 90 mil metros. Gastaram à vontade ,

família, matando inclusive a mulher. () e o filme agradando em todo o mundo. Em

I
til t 'ta

-. Joinville há um mês em cartaz.

: m_e__e_m_._m_lli a_ç_a_'o_. � � ___
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Ainda tem dinheiro
para viadutos
Segundo o . Deputado Luiz

Henrique, super cotado para ser o

próximo prefeito de Joinville, dos R$ 24

milhões destinados para os projetos dos
viadutos da cidade, foram consumidos

apenas a importância de RS 7 milhões:
Graças a sua atuação num futuro

próximo, não será tanto risco assim
atravessar a BR 101 para ir ao bairro São

Marcos, Vila Nova.

Fazer xixi onde?
,

Interessante que nas agências
bancárias da cidade, não há como você
fazer xixi, numa emergência,

Não há banheiros destinados aos

clientes. Cobram taxas caríssimas e

descuidam-se neste aspécto. Uma pena.
Vamos iniciar uma campanha para

implantação 'de banheiros nas agências
bancárias. Os' velhinhos aposentados
passam mal.

Catracas eletrônicas'

preocupam
Se a Transtusa e Gidion

implantarem catracas eletrônicas nos

ônibus, pelo menos 600 trabalhadores

ficarão desempregados, O alerta é de José

Carlos Alves Osório, presidente do

Sindicato dos Passageiros de Joinville.

O BNDES já tem' dinheiro

disponível. Algo' em tomo de US$ 4

milhões.

Jornal ,Hora H

...

•
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·
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Campanha do"
/, .

Nilson
O vereador e radialista Nilson

Gonçalves com todo esquema de sua'
campanha preparado. Espera voltar ao

Poder Legislativo com uma ótima

votação,
Desta vez sai candidato pelo

PMDB.

A vez do Miguel
Pelos contatos que mantemos com

moradores do Balneário Barra do Sul, nào
há dúvidas quanto a eleição municipal.

Miguel Tito Rosa deverá ser o novo
. prefeito da cidade. Vencerá com certa

facilidade seu adversário, que é do

P�DB. Por duas vezes prefeito fm
Araquari, Miguel ao ser eleito terá o

reconhecimento da cidade, pois, afinal,
foi um dos grandes incentivadores para a

emancipação da Barra do Sul.Nada mais
justo do que ele encerrar sua carreira

política, dirigindo a cidad� que tanto ama.

Tito Rosa faz política na Barra há
mais de 40 anos. É considerado o cacique
político de muita visào.

o apoio do Frank
t Ex-jogador e bancário aposentado,

Fausto Frank curte a boa vida de urna

opulenta aposentadoria, num vai-e-vem en

tre Joinville e Barra do .Sul.
Sem medo de errar escolheu corno

candidato a prefeito, Miguel Tito Rosa: Frank

que sabe das coisas, afirma que este é o

melhor candidato para a cidade. A decisão
de Frank está sendo apoiada por um grande
número de eleitores. Vai vencer o Miguel.

PULVERIZAÇÕES COMBUSTívEIS LAVAÇÕES
VP<?Ê �NCONTRA ÓLE9 DE TODOS OS TIPOS

\
. 1r;�ÉFdNE:' (448�\1144 ',"

RUA �MNDIO ��.sRAL EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXES

/

{
J
,

Fechando o

om«:
o Corpo de Bombeiro e outras

entidades responsáveis pela
segurança, estão descuidando-se nas

construções dos edifícios. São projetos
que não possuem escadas externas e

num incêndio de grave proporções,
muita gente corre perigo de vida.

As escadas de incêndio do Corpo
de �ombeiro, atingem no máximo um

edificio de 10 andares, havendo um
. i

incêndio em andares acima, será uma

catástrofe.

Em filmes americanos da década

de 50, pode-se ver esta preocupação,

que aqui não há. Só estão preocupados
com o uso do cinto de segurança

porque as multas rendem bons frutos,

enquanto que nestes projetos, os

proprietários serão obrigados gastar
mais dinheiro.

Mas tudo é válido, quando se

salva uma vida. Devemos rezar todos

os -dias para não acontecer um

incêndio de grandes proporções, num

Bonneville, Manchester, Hannover e

por ai afora..

Nofi«al do
ano?

o Prefeito Wittich Freitag
dizendo que no final do ano, o Teatro

Municipal de Joinvílle estará sendo

inaugurado.
Que bom se isto for realidade.
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Projeto no

Senado
bersefica
pequenas

empresas
A Comissão de Assuntos Econômicos

do Senado aprovou ontem, por unanimidade,
dois projetos de lei- que alteram o regime
tributário das micro e pequenas empresas e

- criam um estatuto para o setor. Este tipo de
matéria vai direto para votação na Câmara.
sem necessidade de passar pelo plenário.
Um dos projettos, de autoria do senador José
Sarney (PMDB-AP), reduz a carga
tributária, em especial o Imposto de Renda.

O limite de isenção sobe de R$ 79,5
mil para R$ 204 mil ao ano no caso das

microempresas. Para as de pequeno porte,'
o limite 'passa a ser de R$ 576 mil. O
faturamento serve também como critérios
para definção demicro e pequena empresa.

O outro projeto, também de Sarney.
simplifica o registro dessas empresas,
isentando-as de apresentar a contabilidade.
A fiscalização fica restrita aos crimes de
sonegação. A falta de ai vará de
funcionamento não será infração.

DINHEIRO - O presidente Fernando
Henrique Cardoso deverá vetar pelo menos _

o artigo que isenta as pequenas empresas do
Imposto de Renda. Segundo o deputado
Augusto' Nardes (PPB-RS), o limite de
isenção do IR proposto no projeto é

_ comsiderado muito elevado pelos técnicos
do Ministério da Fazenda. Nardes, um dos
coordenadores da Frente Parlamentar da
Micro e Pequena Empresa, disse que a

Receita Federal calcula uma perda de
arrecadação de R$ 4 bilhões em um ano,
caso sejam mantidos os limites fixados no

projeto.
O ministro da Fazenda, 'Pedro Malan,

chegou a reunir-se com o líder do governo
no Senado, ÉIcio Alvares (PFL-ES), para
tentar impedir a votação, mas depois voltou
atrás.

-

Jornal Hora H

o que vai muda-r
TRIBUTAÇÃO - Até os limites de
faturamento anual de R$ 204 mil para as

micro e RS 576 mil para as pequenas,
isenção de Imposto de Renda Imposto Sobre
Operações Financeiras (lOF), Pis,
Contribuição para financiamento da

Seguridade Social (Cofins). Contribuição
Social sobre o Lucro. e redução do Imposto
sobre Importação (a ser regulamentada) e do
Imposto sobre Produtos Industrializados
(IPI), conforme o tipo de empresa.'

CRÉDITO. O projeto cria um fundo
para financiamento do setor 'e outro. a ser

administrado pelo Sebrae, para avalizar as

operações de crédito.

PREVIDÊNCIA - As contribuições
previdenciárias e trabalhistas do empregado
e do empregador são calculadas pela alíquota
mínima.

ADMINISTRAÇÃO - O projeto
desburocratiza o reaistro das micro e

pequenas empresas. isentando-as de
apresentar contabilidade. A ação fiscal sobre
o setor será restrita à sonegação.

Vereador na
ONU

Um candidato a vereador pela coligação
PMDB/PFL e que trabalha na Ernbraco. em

Joinville. num recente encontro pol ítico com

seus eleitores na Barra do Sul. afirmou que está'
estudando inglês. porque depois de eleito, será
o representante do município, na Assembléia
Geral da ONU.

Segundo ele. está: tomando tal medida.

porque nenhum outro candidato sabe falar °
idiama do Tio Sam.

Terrorista Político
Para o prefeito Douglas de ,Souza. o

vereador do PMD8, Antonio, Roberto Borba, "é
um terrorista politico". Recentemente Borba
criticou a administração municipal' por pagar
diárias aos funcionários.

_ Douglas vai mais além e acusa Borba de

emperrar na Câmara projetos de assinaturas de
convênios. que deverão trazer

Joinville, O I de agosto de J 996

benefícios aos municípios, a exemplo do que
está desde maio. para recursos para o ginásio
de esportes. Ao sair da presidência da Câmara,
Borba deixou um rombo de mais de R$ 60 mil
na contabilidade da Câmara. Uma vergonha.

Norival acredita no

PPB

o presidente do dirtório micro-regional
do PPB. Norival 'Silva. não tem dúvidas da
vitória de Miguel Tito Rosa, ern Barra do sul.
Fez uma avalição e disse que o partido vencerá
em São Francisco do Sul, Araquari, Garuva,
Nestes municípios coligados com o PFL.

"Na Barra do Sul, o Miguel vence

sozinho" profitizou Nor ival, do PPB. em

Joinville.

Governo federal cria
serviço obrigatório

De acordo com discussão que
.
está sendofeitapelo governo, apenas
os homens que completarem 18 anos

terão que prestar serviço à
comunidade.

Brosilia . o governo vai
definir boje o texto do proje
to de lei que enviará ao

COl1ÇeS90 instituindo o

ServiçoCivil Obrigatório. A.

miriuta do anteprojeto será
discutida entre os ministé
riOs 4a EducaçAo, Justiça,
E8tad�Maior das Forças
Armadas (Emia), Comuni
dade Solidária.' Conselho
Nacion� deDireitos da Mu

Iher (CNDM), Nijcloo de Es
tudos .ds Viol�8 de São
Paulo. Secretaria de Assun
tos deSegurança Pública do
MinisUrioda Justiça e Gru
po Theinis IcrganiLaç!o
não-governamentaJ do Rio
Grande do Sul). A Comissão
de ConstituiçAo e Justiça da
CAIXiara aprovou, semana

?8llsada, • Próposta de
Emenda Constitucional
(PEC) do EJ:eCUtívo que cria
o serviço.

.

O Serviço Civil será obri
gatório para 06 homens que
completam 18 anos e são

dispensadce do serviçomili
W. MM nAodevarherobri
gatório para as mulheres,
segundo d6ci;;iiodoCNDM.
No entanto, todss devem se

epresentar M juntllB milita
res jW.I li revísào médice, O
Conselho pretende com is
BO, colher Informaçooa sobre
II saúde das mulheres brasi
leiras &00 18 MOO. Os reli
giosos diBpOOSarl08 do servi
ço milit&!: também deverão
fazer o serviço civil.

Caberá ao Míniatério da
Justíça e Emía seledonar 08
participantes, que seriam
organizados em grupos den
tro de SUM comunidades de
origem, pars que li atuação
dos convccsdos tenha res

. paldo I) a,"Xi.a da populaçAo.
O custeio do P1'Ogfamà será
feita, dentro da proposta do
governo, pelo Ministério da
Justiça, que rep!lB8aris 00

recursos para 00 munid
pios.

ATENÇÃO
E�to é uma Escola Piloto que oferece:
FRANQUIA. o reçocto do momento!

O CTAA Centro Técnico de Automação em Joinville hoje
. com aproximadamente 2.(X)) alunos. está oferecendo

CENTRO reCNICO franquia dos cursos nas áreas de informática. por apenas RS

DE' AUTOMA A-O 3.300,00 ó profissionais que acreditam no futuro: Garantimos

"'D"_IIID_iIBI_l'ml!'iJ�g&__

-

ã_1liIií que adquirindo esta franquia você poderá administrar cursos
I/" de introdução. DOS. Windowus, Word, Excel. por apenas 8x de

RS 25,00 mensais com-o maior sucesso.
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Festa do PT
Foi no centto ��p·r��a!iáj;'-Haiínovef,

no centro de Joinville o lançamento do Plano
Alternativo do Governo de Joinville Para

todos, do candidato Carlito Merss, do Partido
dos Trabalhadores.

Sinal dos tempos. Há anos atrás esta

festa seria num barracão qualquer da

periferia da cidade. Carlito na pesquisa
IBOPEIDC desponta com 8% e com chances
de subir muito mais.

Há previsão de fazer mais de 20 mil
votos.

Festa Concorrida.
A Câmara de Dirigentes Lojistas de Joinville

promoveu uma ótima palestra - Motivação
Empresarial - com a presençade Edgard
Schultz, foi na sociedade Harmonia Lyra no

dia 01 de agosto.

Um novo Chefão
Assumindoa Agência do Banco do

Brasil/Estação Ferroviária, o novo gerente

Norberto Reeck. Vem da Agência Oxford,
em São Bento do SuL

Deixando o cargo para uma nova

função, Adão Silveira Nunes, que deixa

saudades. Um. amigo, antes de .ser gerente,

cordato, polido, conversa fácil e sempre com
muito otimismo em atender aos clientes.

MeFra vot� a favor
. da Jiistlç,j'"Militar

'

o deputado federal José Carlos Vieira
(PFL). candidato a prefeito de Joinville. votou
nesta semana. no Congresso Nacional. a favor
do julgamento dos policiais militares pela Justiça
Militar.

Segundo Vieira. a Justiça Militar em Santa
Catarina é modelo no. pais e nào merece reparos.
··Ela funciona com celeridade e pune
exemplarmente os desvios de conduta. Exceções
na nossa Polícia Militar". -Justiica o deputado.

Mostrando competência
o comité eleitoral de Eni Voltolini. por enquanto.
é o que demonstra ser o mais competente.
Sempre distribuindo informação à imprensa. dos
passos. reuniões, trabalho do candidato que pela
segunda \·ez_tenta ocupar o trono da torre da Max
Colin.

Procurando Patrocinador
Um dos melhores atletas de Joinvile. Jair

Felipe Quirino a procura de um patrocinador para
que possa prticipar de vários campeonatos em

Florianópolis. Porto Alegre. São Paulo e

Equador.
Várias \·eze� campeào catannense. \ ice

brasileiro e sulamericano de levantamento de

peso e musculação. No ano passado por-exemplo.
vice-campeão sulamericano de musculação.
porem se tivesse um maior apoio e patrocinador.

. certamente já teria obtido"mais títulos.
Para muitos o esporte limita-se apenas as

competições com bola: futebol. futsal, basquete.
volei. tênis. Muitos atletas se perdendo PQr falta
de maior poio empresarial. Uma cidade com um

potencial. enorme. nào pode deixar de lado seus

esportistas. O Fernando Scherer. o Xuxa, com o

APOIO:

·01 som. t:Po iyerãoJ
\\

" f

narra Vdl1a (port.?!.l Tl-fr15t;co)
•

1 pisos
• Drfves Tr"1'ic�is

•

Aperitivos be carnes e frios
'Repertório - Resgae - Dlt4es '-Sindicatos dos Trabalhadores em

.

l'agobe - Dat1ce M1.fsk Transportes de Cargas de Joinville

. ijijilllll:I.III·lllill.�ji. Av. P::��O:i� '�:��;, 6066-==-===�====�======�========�

SEJA RACIENTE NO
W iA

.

TRANSJTO.
PARA NÃO' SER

. "',

PACIENTE NO HOSPITAL
"

apoio da Athletic Way, de Joinville, foi para a

Olimpíada de Atlanta e trouxe uma medalha de
Bronze

. O empresário Jaime Grasso. da Athletrc
volta-se agora para o boxeador A la zã o

Parabéns ..

Encontro de Jornais
Neste final de semana estaremos

participando em Treze Tílias. do Vl" Encontro
Estaduais de Jornais do Interior. numa promoção
da Adjori e Jornal O Vale.

Dev erào participar cerca de 100

proprietár ios de jornais. jornalistas e

administradores. A coordenação. é do presidente
da Adjori. Miguel Angelo. Gobbi, que ocupa
também a presidencia da Associação brasileira
de jornais do interior. com sede em Brasília.

Tem razão? .:"'

Será que o Presidente Fernando Henrique
Cardoso, tem razão. quando afirmou que o povo
brasileiro é caipira ')

iI

·l!ma pesada lJfulta
Advertência do sindicato de Hotéis e

Restaurantes de Joinv 'ille.

Quem for pego em flagrante vendendo
bebida alcoólica para menores será multado em

RS lO mil. além de Prisão.
Se derem uma batida nos clubes. boates

e discotecas da cidade. irào muitos dirigentes
para a cadeia pública. já tào superlotada.

Mais uma lei criada que não dá em nada
Se quiserem todos os dias ternos gente presa por
este motivo. Nos clubes juventÚde toma cada

porre. de fazer inveja ao mais notório beberrão
da cidade.

_

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.
Há anos participmtdo:;(lu
progresso de Joinvilé

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199
. TEL.: (047) 422-4522

\

Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias
Consertos em geral - Geometria a laser

Rua Graciosa, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville
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No início da tarde de quinta-feira,
25/7 a Globo mostrava os belos 'corpos
femininos da Malhação e a Bandeirantes

Pelo menos cinco grandes emissoras preferiu transmitir o vôlei masculino e�tre
brasileiras de televisão, destinaram um Brasil e Polônia, inclusive a queda de

Treze Tílias sedia
encontro de Jornais
do Interior de se.

A cobertura Brasileira
na Olimpiada

Treze Tílias - Numa promoção da bom espaço de suas programações, para
Associação dos J ornais do Interior, a cobertura da Olimpída de Atlanta, desde
acontecerá na cidade de Treze Tílias, o a noite de memorável de J 9 de julho.
VIa Encontro Estadual de Jornais do Globo, SBT, Manchete, Bandeirantes,
Interior, devendo reunir cerca de 60 Rec ord. com um batalhão de
proprietários e jornalistas, estando na c ine grafi s tas. repórteres, redatores,'
coordenação o presidente da ADJORI, locutores, comentaristas. Porém, para
Miguel Angelo Gobbi e os anfitriões muitos, a decepção fica por conta da TV
Neusa e Ademir Borges. O encontro tem Globo, que prefere transmitir "filé
início no dia 3 de agosto com inscrições rnignon", como futebol masculino,
a partir das 8 horas, no salão de eventos basquete masculino e feminino, voleibol
do Treze Tílias Park Hotel; às J O horas nas duas modalidades.
um seminário sobre qualificação editorial Na segunda-feira dia 22/7 a Globo
a cargo da jornalista Valéria Chalegre preferiu colocar no ar. o filme ROCKY
(Chalegre Consultoria); às 14 horas o

5, com Silvester tallone e TomyMorrissonseminarro sobre q ui i fic aç ào ( sobrinho neto de John Wayne e afastadoadministrativa com Gilberto Rodrigues do boxe por tercontraído o vírus HIV).(Chalegre Consultoria) e ás J 6hs f5 min.
No filme Rocky Balboa derrubava todosPetrúcio Chalegre falará sobre quliicação

comercial. Às J 8hs 20 mino uma reunião os adversários com seus potentes murros.

plenária com os associados da Adjori. As outras quatro emissoras, SBT,

Encontro de Jornais prossegue no Mancéhte, Bandeirantes e Record com

domingo dia 4 de agosto com nova imagens do voleibol feminino Brasil e

plenária de associados às 8hs 30 mino O Cuba, sendo que a Globo só começou a

superintendente do Sebrae/SC, Dr. Paulo transmissão no segundo set. quando o

Ferreira falará sobre Sebrae e Os Jornais Brasil perdia por 5 a 2. Na quarta-feira,
do Interior, em palestra prevista para às ' dia 2417, a manchete transmitia na integra
9hs 30 min, depois será po presidente da as. competições de ginástica e a Globo a

Federação das Câmaras de Dirigentes novel a Vira-Lata que foi até às 20hs 30
Lojistas, ,Dr. Jorge Ronaldo o que minutos. À tarde foi transmitido o

abordaráotemasobreaCDLeosjornais handebol pela Bandeirantes e a noite
dó interior de Se. O presidente do Manchete e Record com Futebol.
Tribunal de. Contas do Estado de Se. A cobertura da Globo acontece
Salomão Ribas Júnior abordará na sua principalmente, com as competiçõespalestra as publicações legais envolvendo os brasileiros, ao contrário
obrigatórias, além da: presença de Cláudia das outras emissoras que dedicam uni
Brut, da Agência Globo às 11 horas e o

espaço maior. Na quinta-feira enquantosecretário de Comunicação Social do
o Rei do Gado curtia uma dor de corno eGoverno de se. MiltonMartini, fará uma discutia com o filho a presença da Luanaabordagem sobre Os planos do governo

na área da comunicação social, encerrado na mansão, a Manchete faturava bons

pontos com o basquete feminino entreociclo de palestras e debates.
As reuniões festivas acontecerão no

Brasil e Japão e na Bandeirantes a boa

sábado às 12 horas, com a presença de opção do Futebol feminino entre Brasil e

autoridades convidadas pelos anfitriões Alemanha, em jogo empatado em um gol.
do JornalO Valle. Às 21 horas de sábado Nesta mesma noite todas as emissoras
no Salão de Eventos do Treze Tílias Park levaram ao ar a prova de 100 metros nado

. Hotel abertura solene do encontro com livre, vencida por Alexander Poppov,
i -

-

um jantar festivo com a presença de sendo que o catarinense Xuxa levou a
I prefeitos da região e demais autoridades. medalha de bronze, com 22 segundos e

i-:: ;9.J[�entésimos. 'i:;, ,.- ;
", � ,

'. .

�

energia no ginásio, muita chuva te

desorganização que tomou conta
..
da

Olimpíada centenária.

Na - sexta- feira a Globo transmitiu
as provas de atletismo com a presença de
brasileiros, as outras emissoras preferiam
levar ao ar, a competição completa. O
vôlei de praia todas entraram em ação.
No peródo da noite, às 19hs 30 min. na
Globo podia-se ver as peripércias de
Mário Gomes na Novela Vira-Lata, mas,
a Bandeirantes, Manchete, Record e SBT
com as imagens do basquete brasileiro
masculino contra a Iugoslávia, que foi

derrotado por 82 a 101 pontos. Em

seguida a Bandeirantes levando as

imagens da competição de arremesso de
dardo feminino e as muitas provas de

atletismo, preferencial 100 metros rasos.

Na Globo o Vira-Lata continuava latindo.
Decididamente quem gosta de esportes e

preferiu ficar sintonizado na Globo

perdeu muita coisa, como por exemplo o

basquete masculino entre Estados Unidos
e Lituània na noite de quarta- feira. Na
globo, Companhia de Assassinos, com
Gene Hackman e Mickail Barishnikov
faziam a festa para os apaixonados em

! .

cmema.

Mecáruca Borracharia Eletricista
Peças Automotivas Serviços de Guincho em Geral

S.C>.S SINAL
VE DEEDêAR

PROTEÇÃO 24 HORAS
- Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296 - Fax: 422-6299

89204-030 .� Joinville - se
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Os Catarinenses na

Olimpíada
><.' A Olimpíada de Atlanta continua mais
algunsdias e vários brasileiros do estado de Santa
Catarina, estiveram participando das mais di
versas atividades esportivas. Entre eles:
ANA MOSER - Volei Feminino
CARLOS SCHWANKE - Volei Masculino
FERNANDO XUXA SCHERER -' Equipe de
natação
ALEXANDRE SOARES - Equipe de Remo
CÉSAR STELZNER - Seleção de Handebol
DANIEL ROGELIN - Equipe de Ciclismo
EDSON ARAUJO - Velejador

'

ERNESTO PAESES - Seleção de Handebol
FAUSTO STEINWANDTER - Seleção de
Handebol

.

'IVAN,MAZIERO - Seleção de Hhandebol
MARCEL,O REITZ - Velejador
MARCIA NARLOCH - Maratonista
MARCOS ANTONIO CÉZAR - Seleção de
Handebol
MÁRCIO MAY - Equipe de Ciclismo
RQDRlGO HOFFELDER - Seleção de Handebol
SERGIO GALDINO - Marcha Atlética

Substuuiçõo
tributária do ICMS

Inconstitucionalidade na

legislação de Santa Catarina

o mecanismo de substituição tributária
do ICMS implica que o fabricante de um

determinado produto, quando o vende a um'

atacadista ou varejista, além de incluir em

nota o imposto devido nesta operação, deverá
ret�r antecipadamente o tributo que será
.devido pelos compradores em operaçõesI .

subseqüentes de vendas realizadas para outros
comerciantes (de atacadistas para varejistas
por exemplo) e para o consumidor final da,
mercadoria. O fabricante assume a posição

PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436:"2111
RANSTUSA - 435-3666

-,

TRANSPORTANDO O
. PROGRESSO COM

'SEGURANÇA

Jornal Hora H

de substituto, antecipando o recolhimento corresponda à margem real da operação.
do tributo, mas o ônus tributário da hipótese na qual haverá incidência do

, antecipação é incluído no preço do bem e
. imposto sobre valor que não reflete o efeito

transferido ao comerciante (sy.bs!ittlÍdo). ganho do comerciante. Diversos Estados da
Em suma, paga-se' o tributd�,llJjff�t·if:f��;1�:""""'·'Fedê1iiçá(j; i�mo o da Paraná, dispõem sobre
realiz�r a operação. trib_utável'..: ..Esse a pO�1lbliidade de ocorrer tal descasamento,
n:ecam.smo de s�bstItuçao venrs-en?o' permitindo ao contribuinte que realizar a

dIf�nd�do no pais, alca�ç�ndo, ,�oJe, 'operação por valor presumido a apropriação.
operaçoes com combustíveis, bebidas, '

êdit d dif êdit. ,', , , como cre lOS. as Ilerenças; ere 1 os quecrmento quumcos e pneumáticos entre _.,

'

, ,

tr.' .'
'

poderao inclusive ser transfendos a terceiros
ou as. .

d doriA validade da substituição tributária, na compra e mer.ca onas.
r

na forma em que foi regulada pelo .

Esse m�canlsmo de crecitamento das
convênio 66/88. do Confaz. tem sido di ferenças e fundamental para que se

mantenha o ICMS como um tributoquestionada há muito. pelos contribuintes.
que lograram diversas decisões favoráveis
junto aos Tribunais Estaduais e perante o

próprio Superior Tribunal de Justiça -

decisões que afastaram a antecipação,
permitindo ao comerciante recolher o ,

tributo apenas quando da venda feita a

outro comerciante ou a um consumidor
final.

Abstraído o \ icio mais geral. que
impossibilita a própria substituição.
verifica-se que alguns Estados, como o de
Santa Catar inav, têm regulado a

substituição de forma incompleta e

sobremaneira lesiva aos interesses dos
contribuintes, desatendendo ao que
dispões o art. 150, parágrafo 7°, da
Constituiçao Federal, que assim prescreve:

.

"A lei poderá atribuir a sujeito passivo da
obr i g aç ao tributária à condição de
responsável pelo pagamento de imposto
ou contribuição. cuj o fato gerador deva
ocorrer posteriormente, assegurada a

imediata e preferencial restituição da
quantia paga, caso não se realize o fato
gerador presurn id o ". Ocorre que o

Regulamento do ICM'S de Santa Catarina,
no art. 7° de seu anexo VII, apenas
assegura a restituição da quantia paga
antecipadamente, na forma de crédito
fruível pelo substituído; nas hipóteses em

que se dá a devolução da mercadoria, sua
perda, furto, roubo ou destruição. Não traz

qualquer disposição sobre as hipóteses em
que a mercadoria, cujo tributo foi
recolhido antecipadamente. é vendida por
valor inferior àquele considerado para' fins.
de substituição,

Quanto a esse problema, cumpre
lembrar que o, valor sobre o qual incidirá
o tributo antecipado terá que ser

presumido, eis que, em regra, não há
certeza sobre o valor futuro da operação
tributável. A presunção pode basear-se
seja num valor fixo ou único de venda
futura', quando existir, seja num valor
resultante da incorporação ao preço de
venda praticado pelo fabricante de custos
diversos (frete, impostos, ... ) e de mais
uma margem de lucro a ser fixada pelo
legislador. Principalmente no segundo
caso. que é o mais comum, é normal que a . ,

margern.de l..uc3'o.presumida não

incidente sobre operações efetivas de

mercadorias, e não sobre operações fictícias
de mercadorias, Ademais, sua existência é

,imposta pelo já citado parágrafo 7°, art. 150.
da Constituição. o qual. corretamente

interpretado, determina que 1) o tributo pago
antecipado dev erá ser devolvido se a

operação nào for realizada (isto é, se por uma
razão qualquer - perda, furto, devolução - a

mercadoria não for vendida pejo substituído.
2) o tributo também deverá ser devolvido,
mas apenas em parte, se a operação for
realizada por montante inferior ao

presumido. Ao prever a possibilidade de

devolução apenas na primeira hipótese, a .

legislação catarinense ofenda a norma
-

constitucional.
Ante o exposto, aos contribuintes que

não se interessam.em questionar o regime
de substituição tributária' em sua'

integralidade, é possível postular-se em

Juízo - já que na via administrativa as portas
estão fechadas - o aproveitamento <te crédito
oriundos da di ferença apontada. É
admissível, inclusive, déntro do prazo
prescricional, o aproveitamento d� cráditos
passados, cuja correção correção monetária
vem sendo admitida pelo Superior Tribunal
de Justiça, mesmo à míngua de previsão le

gal, do que são exemplo as decisões nos

recursos especiais 68,.090-SP e 60,516-SP,

* artigo assinado pelo advogado tributarista
Leonardo Sperb de Pacla.

Rua Blumenau ,'3289
Centro Joinville .. SC
CEP 89204-2�;1

Telefone: (047) 435�·4944
Telex: (047) 42�'3�1

Faccimile: (047) 435,-eA89

IT IN I TI ROê.ld Express

TNT Bras�1 SvA.
,;

-------------------------------
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Projeto viário provoca
queda de 3()% no

comércio do Iririú
Os comerciantes do bairro Irir iú

iniciaram um movimento, para modificar o
trajeto da principal rua do bairro, que hoje
tem o maior fluxo no sentido bairro-centro.
Com a implantação do Binário do lririú, a

prefeitura determinou que o trânsito seja feito
no sentido para o centro da cidade, sendo
que no sentido contrário é pela nova avenida,
que ção possui tantas casas comerciais ..

Reunidos, detectaram uma queda de

,30% no comércio varejista, além de estar

provocando o fechamento de algumas casas.
Com extenso abaixo-assinado e com apoio
da Associação de Moradores e Amigos do

Iririú, estão pressionando a Câmara de

Vereadores para interceder j unto' ao

executivo municipal e ao !PPUl, mudanças
do trânsito do bairro. Os comerciantes e

prestadores de serviços dos bairros Iririú e

Saguaçú solicitaram 'ainda o apoio da

Ajorpemi - Associação de Joinville e Região
de PequenaMicro Empresa, para solução do

problema .. Q líder do movimento, Nelson
Hille assina um ofício ao IPPUl com o

seguinte texto:

Vimos pedir a V. S. a. um estudo de

viabilidade e apõs considerando os fatos
RETIFICAÇÃO de MiJo na Rua lJURlÚ,
visto que toda a economia afluente ao longo
da via está prejudicada, ensejando até

fechamente de estabelecimentos
comerciais.

Nós, comerciantes eprestadores de serviços
da região entendemos que a mudança
havida está sendomléfica, visto quea queda

. das vendas e/ ou fatul'ame�to é na ord�m
de 30% (trinta por cento). Por outro lado,
entendemos também que em se invertendo
a ordem das via; não trará prejuizos de

fluxo viário e beneficiará a comunidade
local não somente comercial mas também

para a população q'fe necessita dos

serviços. 'Ratificamosportanto que o estudo
seja urgente e. capaz de alte(ar os

'

.. procedimenos hoje existentes. .'.

favorável ao Carlito Merss, do Partido dos
Trabalhadores. O prefeito t�m comentado com

alguns interlocutores e jornalistas o

crescimento petista "quê vai surpreender o

PFL".De acordo com pesquisas do mOPE da
semana passada, estes comentários do prefeito
Freitagnão estavam longe da realidade política

.

Parece brincadeira, mas o tema é sério, loca1. Na estimulada a diferença entre Carlitc

pois a primeira Turma do Tribunal Regional e José Carlos Vieira, é de apenas j pont•.
percentual. Vieira está na frente c0I!1 9%Federal da 3a Região - SP resolveu, na
enquanto que na pesquisa espontânea a

Apelação Cível n" 96.03.005201-9 (298654/ diferença permanece com um ponto, mas, com
SP), tendo como apelante o Instituto Ncional -, percentuais menores, enquanto Carlito aparece ffi

do Seguro Social (INSS), acatar laudo _ com 3%, vieira desponta com 4%. No ítem

médico constatado síndrome de dependência rejeição Vieira aparece com 32% enquanto
Carlito com um índice be menor. Apenas 23%alcoólica para a concessão de aposentadoria O programa do candidato Car lito

por invalidez. apresenta pelo menos 13 pontos que foram
,

No parecer dos juízes, o alcolismo é tiradosde assembléias populares realizadas ao

reconhecido pela Medicina como patologia Tango do ano passado. Quer o enxugamento da

grave, tendente a tornar-se crônica. máquina administrativa, com a redução de
cargos comissionados, "que servem paraResta saber como ficaria o art. 482;da afilhados políticos". costuma dizer Malvina

CLT, que estabelece os casos da justa causa Locks, candidata a vice-prefeitura. Ela sabe o

para demissão de empregado, pois ele fixa: que fala, afinal, é presidente do Sindicato dos
"Art. 482. Constituem justa causa para Servidores do Município de Joinville, brigando
recisão do contrato de trabalho empregador: a muito tempo por aumentos salariais que estão

custando a vir, para melhoria dos níveis dosa) ...

servidores.'
f) embriaguez habitual ou em serviço." .

Vencendo o partido dos trabalhadores
saberá quais serão as primeiras medidas a serem
tomadas. Extinção, da Secretaria de
Desenvolvimento Comunitário e da Secretaria
de Ações Políticas e a fusão de duas outras.

Habitação e Obras/Viação, além de uma maior
estrutura ao rpPUJ, Instituto de Pesquisa e

Planejamento Urbano de Jo inville. O
crescimento da candidatura do Carlito/Malvina,
é possível depois que a dupla deixou de ter

posicionamentos políticos mais radicais, sem
< perder a coerência e ideologia partidária. A
Passagem de Carlito Merss pela Câmara de
Vereadores, segundo alguns jornalistas, serviu
para deixá-lo mais brando em.suas posições,
'l'i:} enxergar o outro lado 00 poder, Assim,
'conseguiu ter sua indicação para Assembléia
de Se.

.

Jornal Hora H

Alcoolismo ensejo;
aposentadoriapor

invalidez

Nivel de emprego cal
mais 0,6% em Joinvtlle

Pesquisa realizada pela Assessoria
Econômica da ACIJ confirmou a tendência
de queda no nivel de emprego em Joinville.
Os números de junho indicam a redução de

11,07% no número de vagas em comparação
ao mesmo período.do ano passado e de 0,6% .

em relação ao mês anterior. Emmaio, a queda
f.?i de 11,2% no cotejo com o mesmo mês
de 1995 e de 0,74% em relação a abril. Os
setores que mais dispensaram funcionários

-. -1·-' .

emjunho foram o mobiliário (25,93%),.têxtil
(23,84%) e metalúrgico (15,78%), ajudando
a compor um déficit de '·1. 110 vagas entre

janeiro e junho deste ano. Ainda .d� acordo
'

com a pesquisa da Acij, o çornércio
apresentou uma retração de 4,5�%' no
período, enquanto que o setor de serviços

, ,;

registrou um aumento relativo de 2.51Yo no,
número de vagas oferecidas.

Carlito cresce nas
•

pesquisase
preocupa PFL
"Pode escrever que o Carlito va] fazer mais

votos que o Deputado José Carlos-Vieira", a

. profecia é do Prefeito Wittich Freitag, que está
sem partido e surpreso com a receptividade
,';

, J

"

.....

Iria Correio

Joaquim AJv�s dos Sentes

Joõo Socos

Joõo Luiz Nicolodi

José Evaristo Heck

Marinate Merss

Mouri Motos de Freitas

Onildo do Silvo

Roberto Francisco Pereira

Vilmor Rebello

Wilson Vieira ,

A n0!Uinato do PT poro Joinvil&e
.

Adilson Mariano

A1irio Martins

Egon Kerstan

'Elmor limarmonn

Fernandes dos Soutos

, .

Francisco de Assis

Francisco de Paulo

Giovone Alves
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Inscrições para "Copã(}!'
Começou nesta 'Semana

As inscrições para 19° Copão Kurt
Meinert de futebol de campo começou segunda-

_

feira, 29. Durante esta semana, a Fundação
Municipal de Esportes estará distribuindo as

fichas de inscrição e o regulamento. A taxa de
inscrição será de.um salário mínimo.
Fonte: Fund, 'de Esportes - 433-1200

'

Convênio com

CIDASC beneficia
Agricultores

-

A Fundação Municipal 25 de Julho
formalizou convênio com a CIDASC ,para
utilização dos serviços de laboratório

-

de
análises de solo. Os agricultors já contam

com uma economia de 3 0% quando
necesitam de, fazer análise do solo. Desta

forma, o produtor paga uma taxade R$ 8,40.
Antes eram cobrados R$ 12,00. As amostras
são entregues na Fundação que encaminha

para a CIDASC.

Administração
,

Regional 'vai ser
Transferida

Iniciou esta semana a terraplanagem do

terreno, onde vai ser construída a nova sede

Administração Regional Norte. A

Administração Regional ficará na rua Santa
Luzia, no Jardim Francine, bairro Aventureiro.
A mudança é para atender melhor a região, com
maior rapidez e eficiência. O administrador regional Mário, -

ribeiro estima que, em três meses esteja pronta a construção
e seja feita a trânsferência da Regional. Atualmente a

regional fiacaa na rua albano Schimidt, 4932 . BOO Vista.

Prefeito v,�i ser.
Condecorado com

-, medalha do .Pacificador
o prefeitoWittichFreitag foi cb�unicado

pleo Secretário Geral do Exército - General
.

, '

Medeiros que o Ministro do Exército baixou

portaria ministerial, outorgando ao prefeito de
Joinville a Medalha do Pacificador. Á solenidade

,
-

de condecoração será preparada pelo Ministério
.

do Exército" em data ainda a ser comunicada,
O prefeito ficou sensibilizado pela distinção e

,

enviou agradcimentos ao ministro.

Jornal Hora H

Campanha de doação de
Alimentos'Natal colorido

Prefeitura, Shopping Mueller, Xerox
Brasil estarão envolvidos em nova campanha
Será o NATAL, COLORIDO campanha que
visará coletar alimentos -às pessoas carentes da
cidade. Vão repetir a campanha feita durante o

mes de julho, que resultou em gtande sucesso.

Foram quase 3 toneladas de alimentos e mais
de 50 latas de leite em pó que foram doadas à
Maternidade Darcy Vargas . Todos os alimentos
foram distribuídos aos carentes através de 36
entidades assistenciais cadastradas junto. a

"

Secretaria de De�envol�ento do município.

E��colas Municipais
educam estudantes

.

'. ..... . '"''

para o consumo.

A "Educação para o consumo" será
ensinada nas escolas municipais de Joinville, no
segundo semestre deste ano. O projeto foi

divulgados durante .serninário de Proteção ao

Consumidor, ocorrido em junho, em Brasília.
No próximo ano, a matéria poderá ser

incorporada ao currículo do primeiro grau. O
Procon de Joinville idealizou o projeto.

Roteiros de Charme, _

seleciona seis novos

Hotéi$
'DUrante todo ano de '96.' A Roteiros de

Charme - Associação deHotéis �ealizou dezenas
de pesquisas na maioria dos Estados Brasileiros
para cadastrar Hotéis e Pousadas quepossuíssem
potencial a igressar na Associação. Também
durante este periodo, inúmeros pedidos de visitas

ADVOCACIA
Dr. íTALO TOMASELLI

OAB/se 1.0.029

foram recebidos na sede da entidade que fie;
no Ceaser Park - Ipanema - Rio de Janeiro.

O prócesso inicia-se através de uma visita

incógnita por um dos diretores da Associação
que obrigatoriamente sâo proprietários d,

Pousadas e Hotéis Associados desd� a fundação
da entidade ou pelo menos que esteja mais dI"

..

aDOS participando da Associação.
É através desta visita e

- hospedagem qm,
levanta-se as condições 'de localização
arquitetura, instalações, serviços, conforto.
manutenção, laser, enxovel, gastronomia
Dando-se destaque aos detalhes que simboliza
o charme. Com estas informações elabora-se o

perfil 90 hotel candidato para discussão em

reunião de Diretoria. Finalmente para o aceite

final, o estabelecimento é convidado a preparar
um dossiê completo inclusive sobre as

condições de infra estrutura, cultura e- história
do lugar onde se situa.

Depois de analisarem mais de 30

propostas de ingressos" a ASSOCiação' Roteiros
de Charme, através de sua diretoria reuniu-se
por doisdias no Fronteira, Arte eHotelaria em

Visconde de Mauá, e selecionou-os novos

membros:
"Hotel Toriba - Campos do Jordão, SP com 34·

aptos. *Pousado Tombo Los Incas - Itaipava,
RJ com 12 aptos. "Pousada Ilha do Papagaio
- Palhoça, SC com 11 aptos. "Quinta do
Bucvanero, Guest House - Imbituba, SC com

10 aptos. *Pousada Pitinga - ArraiaJ D'Ajuda..
_

BA com 12 aptos. "Pousada Pedra Azul.,
Domingos Martins, ES com 36

-

aptos,
. Santa Catarina teve p;tivilégio de terem

mais dois hotéis integrados, tomando-se o único
estado do Sul do País a ingressar na Associação.
Para o próximo ano já começaram os

levantamentos e. já . existem
-

dois fortes
candidatos, um no Paraná e outro no Rio Grande
do SUl. E pela importância, que tem o Sul para a

Associação o Presidente Helenio Waddington
está propondo a criação de uma Diretoria

específica que será homologada no encontro da
entidade dia 2 de setembro em Ouro Preto.

·LAVAÇ�\O
S'TOPCAR'

Rua Anita Garibaldi: 58'1 • 'Fone 422·4,829
, Joinville - Santa Cata�'na

Consultas- Elaboração e

Alteração de Contrato· Despejos
Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabálho • Separações· Divorcio
Guarda. e responsaotüdaoe de filhos

Alimentos - Inventários
Inv€:stigação de Paternidade

Adoções • Separação' de Corpos
Partifiha de Bens - Testamentos .

Cobranças· Usucapião
.Busca e apreenção
I"evisão de aluguéis.

A certeza de que seu carro

será 'tratado com muito
carinho

LAVAGEM GERAL .. ; ;R$ 9,00
LAVAGEM MOTOR R$ 6,00

-: Lavagem EM �AIXO� R$ 15,00
PULVERIZAÇAO R$ 15,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Encontro Estadual

Vai ser em Treze Tilias, nos dias 3 e 4 de

agosto, o VI Encontro Estadual dos' Jornais do

Interior. As presenças do Sécretário Adjunto de

Comunicação, Roger Luciano Bbitencourt, do
Presidente do Tribunal de Contas, Salomão Ribas
Júnior, do SEBRAE-SC, Luiz Carlos Brasil,
entre outras vão dar especial a este encontro que
consolida a decisão de levar o segmento ao

_ patamar de qualidade que a sociedade
catarinense merece.

BANCOS
Depois da criação do primeiro Banco

voltado exclusivamente para o financiamento do

setor. rural, no Rio Grande do Sul, dentro do
sistema cooperativo, chega a vez da Embrapa e

da Contag criarem o Banco Nacional de'
Agricultura Familiar com a misão de transferir
tecnologia e informações sobre produtos e

serviços aos pequenos agricultores. O Banco não

empresta dinheiro, mas ensina como ganhar
dinheiro, repassando informações. sobre
tecnologia de ponta, emprestando máquinas e

implementos e emprestando sementes, mudas.:
,

animais e sêmens. É o banco sócio do produtor.
Tem que dar certo..
PREVIDÊNCIA .

..

Muito oportuna a matéria do Vale do
contestado a respeito da Previdência. Até agora
não se tinha aberto. o dabate com a sociedade a

respeito dos custos e serviços que a Previdência
pode prestar para: todos. Na verdade, ninguém
esclareceu ainda-a distribuição destamonstruosa
corrente milionária(pirâmide) em que são
colocados compulsóriamente quase todos os

trabalhadores.
O certo é que nem todos vão pagar, muitos

que não contribuíram vão receber e, assim, é
certo que quem pagou ou está pagando tem tudo
para não receber coisa alguma,

As fraudes cometidas num momento onde
os processos judiciais são lentos; uma

administração extremamente cara e sem

controle; os beneficios concedidos mesmo a
. quem não contribuiu a título de assistência so

cial; a mistura inadequada com os recursos para
a saúde tudo isto de ,veria ser discutido antes de
simplesmente se criarmais impostos para encher
um saco sem fundo e sem critério.

Hoje a maior fraude na Previdência é ela
mesmo, prometendo o que ele já sabe que não
vai cumprir.

;
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Educação e cidadania
o PROBLEMA

A sociedade brasileira está pagando, hoje,
o preço. de uma educação voltada para
conhecimentos genéricos muitas vezes repletos
de inutilidades, que repassam informações, mas
não ensinam a pensar como um futuro cidadão.

Para Elza Gobbi, há 19 anos à frente da

direção da Escola Chapéuzinho Vermelho, da
São Miguel do Oeste, o resultado desta falta de
orientação acaba por determinar uma população
apática: "Nós temos sido incapazes de reagir e

buscar soluções para os nossos problemas porque
não 'fomos preparados para pensar e agir desta
forma. Não conhecemos as leis do pais, não
sabemos como funcionam. Não sabemos o que
é publico. Eu só posso sentir como meu e de
fender aquilo que eu conheço".

A educadora lembra que, por exemplo. na
Europa e nos EUA, os currículos estão voltados
para a realidade da sociedade aonde atuam: "Eles
confundem Buenos Aires com li capital do Brasil.
São capazes também de trocar a Bolívia pelo
Paraguai. Só que eles têm uma visão e uma am

plitude muito maior do que nós da sua condição
de cidadania:', reflete Elza.

Ela explica que no Brasil também é

possivel adaptar currículos através da apreciação
dos órgãos federais e estaduais de educação:
"Isto feito em apenas algumas escolas acarretaria
na formação de alunos para uma escola que não
existe. Teriamos assim uma solução localizada
e parciaL e os alunos teriam dificuldades em

transferências Ou .paea continuar os estudos
noutra escola. Agora mesmo, há no congresso a

nova lei de diretrizes e bases da. educação
brasileira. Quem organizou e o contém esta lei,
eu como diretora e educadora desconheço.
Desconheço também. as regras desta nova

realidade que está sendo traçada, espero que seja
por alguém interessado no desenvolvimento do
Brasil".

A SOLUÇÃO.
Para Elza Gobbi, um dos tantos motivos

desta distorção" está centrado no papel
burocrático que desempenham hoje as direções,
das escolas públicas: "As diretoras perderam o

papel de estrategistas. Elas estão ali para funções
burocráticas". Elza argumenta que o ensino

público ganhou orientadores, supervisores:
instâncias que estão operando com conceitos e

orientações individuais, mim contexto que
privilegia as ciências exatas em detrimento das
ciências humanas, deixando de formar
pensadores: "A eliminação da profissionalização
do ensino médio e o vestibular unificado são
conceitor equivocados".

Joinville, OI de agosto de 1996
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Qualidade - No dia h de agosto, dentro da

programação da Sem'àna da Qualidade &
Inovação Tecnológica, promovida pelo Sistema
FIESC. o' SEBRAE-SC desenvolve o tema

"Qualidade para Pequenas Empresas de
Turismo". O painel acontece na sede da FIESC,
em Florianópolis.
Informática - O SEBRAE-SC realiza mais um
Salão de Informática no mês de agosto. Desta
vez são empresários e potenciais usuários de
Hardware, software. componentes e serviços
de informatica da região de Chapecó que tetiô
oportunidade de trocar experiências, fechar
negócios e projetar parcerias. O Salão acontece

QOS dias 16 e 17.
Comércio - Em agosto, o SEBRAE-SC entrega
os resultados das pesquisas do Programa de
Incremento ao Comércio aos Lojistas e

comunidades dos municípios de Campos
Novos. dia 07: Caçador. 13, e Videira, dia 20.
O PICo numa'parceria do SEBRAE-SC e FCDL,
além de levantar o perfil do comércio das
cidades aonde atua, orienta o planejamento
estratégico e define alternativas de crescimento.
Lideranças - O Projeto Instituto de
Desenvolvimento de Empresários. e

Administradores Líderes (IDEAL), lançadoem
nível estadual pelo S�BRAE-S§;! 9�p1��
passado, começa, efetivamente, a tremar

lideranças em agosto. Chapecó, dia 10;
Blumenau, 15, e Tubarão, dia 17, são as

primeiras cidades com quem o SEBRAE opera
o IDEAL.

Empretec .,. Inicia no S de agosto, em
Florianópolis, uma turma de treinamentos do .

EMPRETEC. Orientado por tecnologia da
ONU, o EMPRETEC atua no sentido de
estimular que os participantes revejam suas

potencialidades empreendedoras em um

seminário com um total de SO'horas/atívidade.
Internacional - Acontece, na sede da FrESC,
em Florianópolis, de 27 a 30 de agosto, numa
parceria do Sistema FIESC, Junta Comercial
de Santa Catarina. Departamento Nacional de.
Registro 'do Comércio e SEBRAE-SC, o

Encontro Internacional de 'Registro de
Empresas. A sistemática de registro de
empresas e o contexto da globalização 'é o

principal assunto de debate.
Propriedade - O SEBRAE-Se vai promover
palestras sobre "Propriedade Industrial -

Marcas e Patentes" para empresários da Região
do Meio-Oeste no período de 26 a 29 de agosto.
As palestras vão acontecer nas cidades de
Joaçaba, Capinzal, Campos Novos. Videira,
Fraiburgo, Caçador e Concórdia.

.

CAMA - MESA -"BA1VHO
Varejos junto à fábrica e no Centro

j

Comercial da Expoville
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




